
Presiden menambahkan,

seluruh tamu penting, seperti

mantan presiden hingga duta

besar sahabat negara diun-

dang untuk menghadiri Upa-

cara HUT ke-79 RI di IKN

Nusantara. ÓSemuanya diun-

dang, semuanya diundang. Ke

IKN,Ó kata Presiden.

Sebagai informasi, Menteri

Koordinator Pembangunan

Manusia dan Kebudayaan

(Menko PMK), Muhadjir Effen-

dy mengatakan pelaksanaan

Upacara HUT Ke-79 RI pada

17 Agustus 2024 digelar di Ibu

Kota Nusantara (IKN), Kali-

mantan Timur, dan di Istana

Kepresidenan Jakarta. ÓIya, se-

bagian di IKN, sebagian di sini,Ó

katanya. Menurutnya, pelak-

sanaan upacara di IKN dipim-

pin langsung oleh Presiden

Joko Widodo (Jokowi) dengan

didampingi presiden terpilih

Prabowo Subianto. Sedang-

kan Upacara HUT K-79 RI di

Kompleks Istana Kepresi-

denan Jakarta dipimpin oleh

Wakil Presiden MaÕruf Amin de-

ngan didampingi wakil presiden

terpilih Gibran Rakabuming. 

(Ant/Has)-f

YOGYA (KR) - Konferensi

Corporate Social Respon-

sibility (CSR) Internasional ÔThe

7th International Conference

on CSR & Sustainable Deve-

lopmentÕ di Universitas Jana-

badra Yogyakarta hari kedua,

Selasa (11/6) diisi parallel ses-

sion. Lebih dari 90 pemateri

dari berbagai Perguruan Tinggi

di Indonesia dan India memp-

resentasikan gagasannya di

sesi ini.

Ketua Panitia Konferensi Dr

Erni Ummi Hasanah SE MSi

menuturkan, luaran dari ke-

giatan ini salah satunya materi

presentasi dari para pembicara

seminar akan dipublikasikan di

jurnal ilmiah terindeks Scopus,

sehingga berkualitas dan bisa

dimanfaatkan masyarakat lu-

as. ÓRencananya akan dipubli-

kasikan pada November tahun

ini,Ó terang Erni kepada KR.

Selain itu, kata Erni, pemiki-

ran/gagasan dari para aka-

demisi yang disampaikan da-

lam sesi presentasi diharapkan

dapat meningkatkan kualitas

Program CSR perusahaan-pe-

rusahaan. Jika program tang-

gung jawab sosial perusahaan

yang jumlahnya sangat banyak

ini kualitasnya terus meningkat,

akan memberikan lebih

banyak lagi manfaat bagi kehi-

dupan manusia, lingkungan

dan sosial, yang berkelanjutan.

ÓMelalui konferensi ini, para

akademisi memotret kegiatan/

kinerja CSR dari dunia usaha,

banyak sekali gagasan baru

yang disampaikan yang tentu-

nya bisa diadopsi dunia usaha

dalam menjalankan Program

CSR-nya,Ó tuturnya.

Menurut Erni, setelah acara

penutupan konferensi, ada

satu lagi kegiatan tambah-

an/bonus yaitu kelas yoga

bersama Prof Shiv Ranjan,

pelatih yoga bersertikat dari

India. Kelas yoga untuk pemu-

la ini digelar di Auditorium KPH

Poerwokoesoemo, Kampus

Pusat UJB. 

ÓKelas yoga ini gratis, diikuti

sivitas UJB juga masyarakat

umum,Ó katanya.

Menindaklanjuti kerja sama

antara fakultas-fakultas di UJB

dengan Perguruan Tinggi di

India, digelar beberapa ke-

giatan. Fakultas Teknik UJB

menggelar dua kegiatan Guest

Lecture menghadirkan pem-

bicara Dr Mona Sharma (Asso-

ciate Professor at Central

University of Haryana India)

dan Dr Ajay Bansal (Professor

Central University of Haryana

India). Sedangkan guest lec-

ture di Fakultas Ekonomi &

Bisnis dan Fakultas Pertanian

UJB menghadirkan pembicara

Dr Pooja Nanda (dari Amity

University). (Dev)-d

JAKARTA (KR) - Untuk

membantu pencegahan stunt-

ing, PT Industri Jamu dan

Farmasi Sido Muncul TBK

kembali menyalurkan bantuan

untuk 150 anak suspect stunt-

ing, Senin (10/6), di 13 wilayah

kerja Puskesmas Kota Cimahi

dan RSGM Unjani. 

Ke-13 Puskesmas itu adalah

Puskesmas Cimahi Selatan,

Melong Asih, Cibeureum, Ci-

beber, Leuwigajah, Melong Te-

ngah, Cigugur Tengah, Pada-

suka, Cimahi Utara, Cipager-

an, Pasirkaliki, dan Citeureup.

Bantuan berupa uang tunai

Rp 300 juta diserahkan secara

simbolis oleh Direktur PT

Industri Jamu dan Farmasi

Sido Muncul Tbk Irwan HIdayat

kepada Direktur Utama RSGM

Universitas Jenderal Achmad

Yani drg Badi Soerachman

SpKG RSGM. Bantuan kepa-

da 150 anak suspect stunting

ini akan diberikan selama em-

pat  bulan pada periode Juni-

September 2024. 

ÓMasing-masing anak akan

menerima Rp 500.000 perbu-

lannya. Setiap bulan, akan ka-

mi kirimkan kepada para

orangtua penerima bantuan,

dan harus memberi laporan

kepada kami. Ada kemajuan

atau tidak, berat badan dan ke-

sehatannya,Ó ujar Irwan

Hidayat.

Irwan menambahkan, ban-

tuan ini merupakan bentuk du-

kungan dan penyelarasan Pro-

gram CSR dari Sido Muncul

dengan Pemerintah dalam

rangka mempercepat penu-

runan angka prevalensi stunt-

ing. 

ÓIni sudah keenam kalinya

kami memberikan bantuan un-

tuk anak stunting. Pertama di

Cipete Selatan Jakarta 13

anak, kemudian Kabupaten

Semarang 76 anak, Kabu-

paten Gianyar Bali 100 anak,

melalui RSI Jakarta Cempaka

Putih 40 anak, kembali di

Kabupaten Semarang 95 anak

dan sekarang di Cimahi 150

anak. Total yang telah kami

bantu 474 anak. Kami berha-

rap angka stunting di Indonesia

segera turun, sehingga terben-

tuk generasi penerus bangsa

yang sehat dan bebas stunt-

ing,Ó ujar Irwan.               (Rsv)-d
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Tahun . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

BSI adalah bank syariah dari hasil

Merger dari tiga bank yaitu Mandiri syariah,

BRI syariah dan BNI syariah pada tahun

2021. Kebijakan pemerintah melakukan

merger dengan membentuk BSI meru-

pakan upaya pemerintah untuk menjadi-

kan bank syariah di Indonesia dapat ber-

saing dengan bank konvensional dengan

menawarkan produk-produk yang lebih

kompetitif.

Berdasarkan data triwulan I-2024, total

asset BSI sebesar 358 triliun sedangkan

total asset perbankan syariah sebesar 869

triliun. Dengan besarnya asset tersebut

menjadikan BSI mendominasi perbankan

syariah di Indonesia dengan total asset

sebesar 41 % dari total asset perbankan

syariah di Indonesia.

Kenapa Muhammadiyah menarik

dananya dari BSI padahal BSI merupakan

Bank Syariah besar? Alasan penarikan

dana oleh persyarikatan Muhammadiyah

dari BSI adalah untuk bisa meningkatkan

kompetensi antar bank syariah. Alasan ini

tentunya sangat rasional, supaya bank-

bank syariah lain bisa berkembang dan

bersaing mengingat dominasi BSI cukup

besar dalam perbankan syariah di

Indonesia.

Namun, apakah penarikan dana

Muhammadiyah ini ada juga kaitannya de-

ngan penggantian kepengurusan BSI mu-

lai dari dewan komisaris, dewan direksi,

dan dewan pengawas syariah saat ini?.

Di dalam kepengurusan ini terdapat

anggota yang berasal dari unsur politisi,

bukan orang profesional di bidang per-

bankan syariah. Adanya ketidakprofesion-

al pengelolaan BSI inilah yang dikhawatir-

kan oleh masyarakat, termasuk Muham-

madiyah sehingga akhirnya menarik

dananya.

Apakah penarikan dana cukup besar ini

akan berdampak pada kinerja BSI?.

Berdasarkan data triwulan 1-2024, dana

pihak ketiga (DPK) BSI sebesar 293,25 tril-

iun. Sementara itu, likuiditas BSI yang

diukur dari Financing Deposit Rasio (FDR)

sebesar 83,05% pada triwulan tahun

2024. Penarikan dana dari Muhamma-

diyah akan menjadikan DPK turun sekitar

5% sehingga tidak terlalu signifikan mem-

pengaruhi DPK. Selain itu, penarikan ini ju-

ga tidak terlalu signifikan mengganggu

likuiditas BSI.

Namun dampaknya tidak hanya dalam

hitung-hitungan rasio keuangan dalam

jangka pendek, tetapi menyangkut keper-

cayaan masyarakat terhadap BSI dalam

jangka panjang. Kalau nasabah besar

menarik dananya tentunya kredibilitas BSI

sebagai salah satu bank syariah akan

dipertanyakan kepada masyarakat.

Apalagi BSI pernah punya kasus karena

ada serangan siber yang menjadikan BSI

tidak bisa melayani nasabah dengan baik.

Kalau ketidakpercayaan masyarakat tidak

bisa dicegah maka bank rush kemungkin-

an bisa terjadi terhadap BSI.

Saat ini, BSI sudah menduduki per-

ingkat ke 7 perbankan nasional di

Indonesia, namun masih bank kategori

Bank Umum Kegiatan Usaha (BUKU) 3.

Supaya BSI menjadi leading bank syariah

di Indonesia dan menjadi Kategori BUKU 4

sebagaimana tujuan awal merger, BSI

harus terus meningkatkan assetnya su-

paya mencapai efisiensi (economies of

scale) dan melakukan pengelolaan bank

syariah secara profesional.

(Penulis, Ketua Program Studi Magister

Ilmu Ekonomi (MIE) Fakultas Bisnis dan

Ekonomika UII & Pengurus ISEI Cabang

Yogyakarta)-f
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Penyitaan  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

dengan 124.288 jemaah mendarat di

Bandara Internasional Jeddah. Secara

keseluruhan, total ada 213.275 jemaah.

ÓAlhamdulillah, semuanya lancar dan

pihak terkait telah bekerja sama dengan

baik. Dalam menangani keimigrasian, ka-

mi bekerja sama dengan KJRI untuk

mengatasi berbagai permasalahan dan

semuanya berjalan baik,Ó terang Abdillah.

Ia menyebutkan, kendala terkait

barang-barang bawaan jemaah telah

berhasil diatasi. Tak ada barang-barang

jemaah yang disita saat pemeriksaan.

Setelah fase kedatangan berakhir,

petugas fokus pada persiapan layanan

jemaah di Arafah, Muzdalifah dan Mina

(Armuzna). Abdillah menyatakan, petu-

gas Daker Bandara segera dib-

erangkatkan ke Makkah. Pihaknya

mengingatkan, jemaah untuk memper-

siapkan diri menghadapi puncak haji be-

berapa hari ke depan, baik secara fisik

maupun ibadah. 

ÓJemaah diharapkan bisa membatasi

kegiatan fisik untuk persiapan selama

puncak haji. Aktivitas ibadah bisa di-

lakukan di masjid terdekat atau di musala

yang disediakan di hotel,Ó ujarnya.

Pemerintah Arab Saudi telah menetap-

kan 1 Zulhijjah 1445 H bertepatan de-

ngan 7 Juni 2024. Dengan demikian,

wukuf di Arafah berlangsung pada 9

Zulhijah 1445 H bertepatan dengan

Sabtu (15/6). Sementara itu, Idul Adha 10

Zulhijah jatuh pada Minggu (16/6). Terkait

skema ÔmururÕ yang diterapkan saat je-

maah melewati Muzdalifah, Ketua Kloter

SUB 106, Aziz Mulyono, mengungkap-

kan, pihaknya telah menerima informasi

tersebut dan sedang mendata jumlah je-

maah yang berpotensi masuk. ÓAda 16

jemaah yang menggunakan kursi roda,Ó

ujarnya. 

Sementara itu, salah satu tantangan

utama dalam  mengelola dana haji dan

menjaga kualitas penyelenggaraan

ibadah haji, yakni mendorong keadilan

biaya bagi jemaah haji baik yang be-

rangkat maupun yang masih menunggu,

subsidi atau penggunaan nilai manfaat

untuk jemaah berangkat harus memper-

timbangkan kepentingan jemaah tunggu

sehingga perlu diperhitungkan dengan

baik.

Hal itu disampaikan anggota Badan

Pelaksana BPKH, Acep R Jayaprawira,

dalam dialog Forum Merdeka Barat 9

(FMB9) dengan tema ÔMencari Solusi

Biaya dan Masa Tunggu HajiÕ. Diakuinya,

biaya operasional ibadah haji baik di

dalam negeri dan di luar negeri melonjak

tajam sejak Covid-19.  ÓHal yang harus

dipahami adalah perlunya menjaga sus-

tainabilitas keuangan haji, saat ini nilai

manfaat hasil investasi yang dihasilkan

alokasinya masih lebih besar digunakan

untuk mensubsidi jemaah yang be-

rangkat saat ini,Ó kata Acep .

Keadilan biaya haji menjadi salah satu

isu krusial yang harus dituntaskan untuk

meningkatkan kualitas dan efisiensi

penyelenggaran haji. Mengenai kompo-

sisi subsidi nilai manfaat saat ini, Acep

mengungkapkan, rasio ideal subsidi

adalah 70-30. Artinya, idealnya jemaah

berangkat menanggung 70% dari BPIH

dan BPKH menanggung sisanya dari nilai

manfaat, sehingga proporsi yang di-

bagikan kepada jemaah tunggu dapat

lebih besar. Bahkan diharapkan suatu

saat dapat terjadi self financing.(Jon/Ati)-f

KONFERENSI INTERNASIONAL DI UJB

Akademisi Bagikan Konsep CSR Berkelanjutan

KR-Devid Permana

Kelas yoga untuk pemula, rangkaian Konferensi CSR
Internasional di UJB.

KR-Istimewa 

Penyerahan bantuan secara simbolis.

SIDO MUNCUL DI CIMAHI

Bantu 150 Anak Suspect Stunting

Seperti diberitakan sebelumnya,

Hasto Kristiyanto, Senin (10/6), me-

menuhi panggilan tim penyidik KPK

untuk diperiksa sebagai saksi kasus

dugaan suap penetapan calon anggo-

ta DPR RI terpilih periode 2019-2024

dengan tersangka Harun Masiku. KPK

pun menyita ponsel serta tas milik

Hasto, dalam pemeriksaan tersebut.

Saat sedang dalam proses pemerik-

saan, Hasto menyebut penyidik KPK

sempat menemui staf yang men-

dampinginya dan menyita ponsel serta

tas atas nama Hasto. Hasto menyebut

dirinya bertatap muka dengan

penyidik hanya selama sekitar 1,5 jam

dan pemeriksaannya belum masuk ke

pokok perkara. Dia pun menyatakan

keberatan soal penyitaan tas dan pon-

sel miliknya oleh penyidik KPK. 

(Ant/Has)-f

Pemeras . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Ade Safri menyebutkan tersangka

telah berhasil mengakses secara ile-

gal sistem elektronik milik korban ini

yang berisi informasi maupun doku-

men elektronik milik korban.

ÓKemudian informasi pribadi korban

di-ÕuploadÕ di tiga akun medsos milik

tersangka AP, baik itu IG, Twitter dan

TikTok dan kemudian tersangka mela-

kukan ÔscreenshotÕ (tangkapan layar).

Hasil ÔscreenshotÕ tersebut kemudian

dikirimkan kepada manajer ataupun

asisten dari pelapor ataupun korban

ini untuk melakukan pengancaman

terhadap korban untuk memberikan

uang sebesar Rp 300 juta. Namun Ria

Ricis belum sempat memberikan uang

yang diminta tersebut kepada tersang-

ka,Ó bebernya.

Saat dikonfirmasi terkait informasi

pribadi seperti apa yang diancam ter-

sangka kepada korban, Ade Safri

menyebut terkait hal yang berbau prib-

adi. ÓBerupa foto maupun video, yang

merupakan informasi ataupun doku-

men elektronik pribadi milik Saudari

RY dalam hal ini adalah pelapor

ataupun korbannya sendiri atau yang

dikenal dengan Ria Ricis,Ó katanya. 

(Ant/Has)-f

Indonesia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Keberhasilan Indonesia lolos ke

putaran ketiga Kualifikasi Piala Dunia

2026 Zona Asia ini menjadi yang perta-

ma kalinya sepanjang sejarah dan akan

bersaing dengan tim-tim papan atas di

Benua Asia. 

Selain Indonesia, beberapa tim yang

telah memastikan diri lolos putaran keti-

ga Kualifikasi Piala Dunia 2026, yakni

Korea Selatan, Oman, Arab Saudi,

Yordania, Bahrain, Palestina, Qatar,

Jepang, Iran, Uzbekistan, Irak, Uni

Emirat Arab, dan Australia. 

Dalam laga yang disaksikan Presiden

RI Joko Widodo, Indonesia menurun-

kan komposisi pemain yang nyaris

sama dengan laga sebelumnya mela-

wan Irak. Hanya saja, ada 2 nama yang

belum sempat dimainkan kala bertemu

Irak, yakni Jay Idzes dan Calvin

Verdonk sejak menit awal. Dengan ske-

ma ini, Indonesia langsung mendapat-

kan peluang emas melalui Marselino

Ferdinan saat laga baru berjalan 7

menit, meski bola masih diamankan

kiper Filipina.

Terus menekan dan mampu men-

catatkan 69 persen penguasaan bola,

Indonesia akhirnya berhasil memecah

kebuntuan di menit ke-32. Berawal se-

rangan balik  Nathan Tjoe-A-On, bola

dikirim ke Thom Haye dan langsung di-

tuntaskan lewat sepakan keras dari luar

kotak penalti untuk membobol gawang

Filipina yang dikawal Kevin Ray

Mendoza.

Unggul 1 gol membuat permainan

Indonesia semakin menekan dan men-

dapatkan sejumlah peluang emas untuk

menggandakan keunggulan. Skor 1-0

untuk tuan rumah bertahan hingga

babak pertama usai. Memasuki paruh

kedua, Filipina langsung balik menekan

mengandalkan permainan cepat. Na-

mun, permainan disiplin yang diterap-

kan anak asuh pelatih Shin Tae-yong

mampu meredam serangan-serangan

tim besutan pelatih Tom Saintfiet.

Bahkan di menit ke-56, sundulan Rizky

Ridho hasil umpan tendangan bebas

Nathan Tjoe A On kembali membobol

gawang Filipina dan membawa Indo-

nesia unggul 2-0. Skor 2-0 untuk

Indonesia bertahan hingga laga usai

dan ÔTim Merah PutihÕ memastikan lolos

ke putaran ketiga Kualifikasi Piala Dunia

Zona Asia. (Hit)-d


